

2024-07-29

### Alessandra Rojo de la Vega y Caty Monreal se declaran ganadoras en el recuento de votos en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://telefonorojo.mx/alessandra-rojo-de-la-vega-y-caty-monreal-se-declaran-ganadoras-en-el-recuento-de-votos-en-cuauhtemoc/>

CIUDAD DE MÉXICO.- Tras una serie de impugnaciones, la mañana de este lunes inició el recuento parcial de los votos en la alcaldía Cuauhtémoc, donde resultó ganadora Alessandra Rojo de la Vega el pasado 2 de junio y en el que las candidatas de Morena, Caty Monreal y la alcaldesa electa se declararon ganadoras

Pasado el medio día, Rojo de la Vega dijo haber recuperado votos en el Distrito 2, mientras que la ex candidata morenista, Catalina Monreal, informó que recuperó sufragios en el distrito 9.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició hoy el recuento parcial de la votación en la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc, en cumplimiento con lo dispuesto por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El ejercicio de recuento parcial sólo se lleva a cabo en los Consejos Distritales 9 y 12, en dicha alcaldía, con la presencia de las personas representantes de los partidos políticos, quienes observan en todo momento el desarrollo del proceso.

El recuento parcial se realiza en una casilla del Distrito Electoral 12, y en 72 del Distrito Electoral 9, como lo determinó el TEPJF.